

## Und plötzlich war ich ein Europäer...von Julian Wagner 8b

Ich bin Deutscher. Ich bin in Deutschland geboren und meine Eltern auch. Genau wie meine Großeltern, Onkel, Tanten und mein Bruder. Wir sprechen deutsch. Ich weiß das Deutschland zu Europa gehört aber ausser im Urlaub in Dänemark habe ich von Europa nicht viel mitbekommen. Ich bin halt Deutscher...und dann hat sich das geändert.

Vor 5 Wochen saßen wir morgens beim Frühstück und ich biss gerade in mein Croissant, als es an der Tür klingelte. Mein Bruder Nils lief zur Tür und rief dann meine Mutter. Denn vor der Tür stand der Postbote der einen Brief hatte, für den meine Mutter unterschreiben musste. So einen Brief hatten wir noch nie bekommen. Er kam aus Frankreich und war von einem Ahnenforscher. Gespannt öffnete mein Vater, für den der Brief war, den Brief und begann zu lesen. Es stellte sich heraus das mein Vater französische Wurzeln hat und sein französischer Vater letztes Jahr gestorben ist. Das heißt wir hatten von jetzt auf gleich einen französischen aber leider toten Großvater.

Danach waren erstmal alle geschockt. Nun saßen wir am Esstisch und wussten nicht, was wir machen sollten. Eben war ich noch Deutscher mit deutschen Eltern und plötzlich war mein Vater zu 50% Franzose und ich dadurch zu 25%. Wie sollte ich da Herrn Krey meine Aussprache erklären ;—) Als 1/4tel Franzose sollte ich das besser können.

Danach startete dann natürlich die große Recherche. Meine Mutter war das ganze Wochenende im Internet und suchte sich durch Social Media. Sie kontrollierte bei Facebook alle Profile mit dem Namen, der in dem Brief stand und den Freundeslisten und tatsächlich fand sie die französische Schwester meines Vaters. Der schrieb meine Eltern dann einen Brief was dank Europa bzw. wegen der EU nur 1,50€ kostet. Europäische Briefe sind günstiger als ich gedacht hätte.

Meine französische Tante meldete sich dann tatsächlich 5 Tage später per WhatsApp. Und sie war echt nett und konnte so schlecht deutsch wie ich französisch aber zum Glück gibt es ja Google. Sie wusste genau wie mein Vater nicht, dass sie einen deutschen Bruder hatte, bis ihr Vater gestorben ist. Mein Vater hatte zwar schonmal gehört das mein deutscher Opa nicht sein Vater ist, aber das war immer egal und unwichtig und deswegen hatte er es auch nie erzählt.

Tja und so kam es das ich an einem Wochenende plötzlich Europäer wurde. Ich bin immer noch ein Deutscher, aber ich habe auch einen Teil Franzose in meinen Genen. Geändert hat sich nichts außer das mein Vater jetzt vielleicht ein Haus in Südfrankreich erbt und ich dann in den Sommerferien nicht mehr in Dänemark frieren muss, sondern im Pool in Le grau du Roi chillen kann. Es ist spannend Europäer zu sein. Ich weiß das ich das immer war, weil Deutschland in Europa liegt, aber jetzt ist es irgendwie realer.